

Saint-Germain-en-Laye sort un serious game



Jeu élaboré par la ville de Saint-Germain-en-Laye pour les Saint-Germainois, disponible via un lien internet ou en scannant un QR code, le Serious game sur la propreté permet de délivrer de façon ludique un message sur le bien-vivre ensemble.

Il s'agit de susciter une attitude citoyenne chez chacun et de promouvoir les bons réflexes chez les plus jeunes en particulier. Ce mode de communication détourné permet de faire passer avec légèreté un message sur les gestes environnementaux et contribue à promouvoir l'image d'une ville dynamique, via une communication très «2.0».

Très intuitif et d'une durée très brève, ce jeu demande au joueur de ramasser le plus de déchets possible et de les glisser dans les poubelles qu'il trouvera sur son passage.

Le serious game est disponible via le lien :

<http://jeuxyou.fr/runner/>

ou en scannant ce QR code :



0 5 / 0 1
2015



CONTACTS

Attachée de presse

Marie JOSQUIN-ADELINÉ

marie.josquin-adeline@saintgermainenlaye.fr

01 30 87 20 81

Responsable de la communication

Nathalie GREGOIRE

nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr

01 30 87 20 83